

# 7月 ちゅうりっぷぐみだより

「お花咲いてる!」「葉っぱおっきくなった。」と水やり当番を楽しみながらプランターで育てているナスときゅうりも、大きく成長して収穫することができました。本格的な夏の暑さを感じるようになって水遊びも始まり、あまりに楽しみ過ぎて水泳帽をかぶって登園する子どもの姿も見られ、夏の遊びを元気いっぱい楽しんでいるちゅうりっぷ組さんです。願い事を書いた短冊と、制作で作った七夕の飾りをお家の人と一緒につけた大きな笹を眺めながら「きらきらぼし」や「たなばたさま」も歌い、七夕パーティも楽しみました。子ども達一人ひとりの思いがたくさん詰まった願い事、叶うといいですね。

先生達の七夕の劇、面白かったね!

お部屋ではペープサートも楽しんだよ



お家の人と飾った笹と一緒に記念撮影♡



子どもたちと一緒に植えたきゅうりとなすの収穫をしました。子ども達と一緒に植えた時は赤ちゃんだったきゅうりとなすも、交代で水やりをして大切に育てるとどんどん大きくなりました。成長した野菜を見て子ども達もびっくり! 収穫したきゅうりとなすを手にして「大きい・・・」「ちくちくする」「ざらざら?」と様々な思いを話してくれました。収穫した野菜は給食の先生に持っていきました。みんなで育てた野菜はどんな味のかな? 食べるのが楽しみです。

きゅうりとなすの収穫をしたよ!  
~大きく育ったね~



## 新聞紙あそび、思いっきり遊んだよ!

保育室で新聞紙あそびを楽しみました。新聞紙を破いて音や感触を楽しんだり、保育者に好きなキャラクターのベルトやリボンを作ってもらったり、壁のバイキンマンに力いっぱい紙玉を投げたりして遊びました。寝転んで保育者に飛ばしてもらおう紙吹雪を下から眺めて楽しんだり、プールに見立てて泳いでみたりする姿も見られ、遊び終わった時には手はインクで真っ黒! 汗だくになってしまうほど。一人ひとりがイメージを膨らませて思いっきり楽しんだひと時でした。新聞紙あそび楽しいね!



## ビー玉アートで夏祭りチケッット作りましたよ!

おもちゃを片付ける時、いつの間にか友だち同士で力を合わせておもちゃを運ぶ姿が見られるようになりました。この姿を見て、みんなで力を合わせて何か楽しいことはできないかな? と思い、ビー玉アートに挑戦してみました。絵具をつけたビー玉を大きな箱に落としてもらうと、みんなで箱を傾けてビー玉を転がします。きれいな軌跡を残すビー玉に大歓声! 「キャ〜アハハ!」と笑い声が途絶えず、中にはビー玉が転がるのに合わせて「コーロコロコロコロ〜」と言う子どももいて、子ども達の笑い声が続きしました。夏祭りでは、子ども達が力を合わせて作ったチケッットも楽しんでくださいね!

